En Valencia se inicia el CER, Vinyes-Vinyes estarán en la parrilla de salida.

El próximo fin de semana (días 13 y 14) se iniciará en el circuito Ricardo Tormo de Cheste (Valencia) la Copa de España de Resistencia, campeonato con el que se inicia el calendario español de velocidad en circuitos. Los hermanos Vinyes, al volante de un Seat Leon (Categoría D4) preparado por Baporo Motorsport, no faltarán a la cita al inicio de un campeonato en el que la pasada temporada protagonizaron actuaciones excelentes que tuvieron como punto culminante la tercera plaza de Amalia en la clasificación final de la categoría D4.

En estos momentos el casi medio centenar de vehículos inscritos en el CER 2010 están ultimando los detalles para salir en la pista de Cheste en las mejores condiciones, Joan esta convencido de que será una vez más un certamen muy competido, estás eran sus razones: Solo hay que mirar por encima la lista de inscritos para darse cuenta de que la mayoría de equipos tienen una experiencia importante tanto en el CER como en otros campeonatos de nivel incluso internacional. En cuanto a pilotos más de lo mismo, es cierto que hay algunos nombre que se inician este año pero la experiencia de la mayoría es notable. Nosotros trataremos de poner en práctica los conocimientos adquiridos en las pasadas temporadas para estar de manera habitual entre los mejores, esta regularidad nos tiene que dar una buena clasificación en el campeonato a final de año. El año pasado en Cheste los hermanos Vinyes acabaron en el podio una de las carreras, sin duda el objetivo para esta edición es mejorar aquel resultado: Lucharemos para esto, aunque veremos como están los rivales y ... sobre todo será muy importante conseguir una buena puesta a punto del coche en los ensayos libres que haremos en la misma pista antes del inicio de meeting. Será nuestro primer contacto con el León esta temporada. Por su parte Amalia está impaciente por iniciar un campeonato en el que fue protagonista destacada el año pasado, con el podio mencionado como premio final: Si que es cierto que tengo muchas ganas de empezar. Habrá que recuperar las mejores sensaciones de manera rápida para ser competitivos desde el mismo inicio del campeonato. Este será sin duda mi objetivo durante el test del viernes, veremos que pasa pero a priori soy optimista.

Tal como comentan los hermanos Vinyes el próximo viernes (día 12) en el mismo escenario en el que se disputará el primer *meeting* del CER 2010 se celebrará una jornada de pruebas , algo que nos se repetirá en las siguientes citas.

Para los hermanos Vinyes, el *meeting* de Valencia se iniciará el día siguiente a partir de las 10h50 con la disputa de la primera serie de entrenamientos libres de 45'. Durante la misma jornada disputarán la segunda tanda libre, a partir de las 13h35 y también de 45', y las dos cronometradas, de 20' para cada piloto a partir de las 16h00, que definirán las parrillas de salida.

A las 10h45 y a las 14h20 del domingo (día 14) se pondrá el semáforo verde para la disputa de cada una de las carreras de las categoría D3-D4, que se disputarán a 48' + 1 vuelta.

Servicio de prensa.





PRI

PRESSE

PRENSA

-PREMSA

PRESS

PRESSE

PRENSA

-PREMSA

PRESS